



Reacciones en mercados mexicanos tras anuncio de Mier sobre reformas

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- Cerca de las 2 de la tarde del día de ayer, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, acompañado de **Ricardo Monreal**, **Gerardo Fernández Noroña**, entre otros, adelantó que las reformas enviadas por el presidente López Obrador en febrero, el llamado Plan C que contiene reformas judiciales y que desaparece órganos autónomos, se discutirían en septiembre al iniciar la siguiente Legislatura, cuando ya tendrían mayoría luego de la elección actual. Aunque dijo que habría cordura y diálogo, sus comentarios no cayeron bien en algunos sectores, como el financiero.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qGjz5ZeCIUUjmlIUU?e=jAZHfs>